
落合 くみこさん

備前市を選んだ理由と
移住までの準備期間は？

備前市に移住したいと思ったのではなく、気に⼊った

家が備前市にあったから結果、備前市に移住をしまし

た。準備期間はとくになくて、家を⾒つけてすぐに移

住をしました。神⼾からの移住なので、⾃分たちで引

っ越しをしました。

神⼾の⽴地と似たような場所で、賃貸でない住宅を探し

たいと思ったのがきっかけです。

ネットで“海の⾒える 丘 家”のワードで検索をして

今の家を⾒つけ、気に⼊った家が⾒つかり、⾒学をして

購⼊を決めました。

移住のきっかけは？

移住後は⽣活に
変化はありましたか？

価値感やお⾦の使い⽅が変わりました。以前はお店や

⼈⼯的なものがすぐそばにあったので割とお⾦を使う

事が多かったように感じます。神⼾にいたころは専⾨

業者さんに頼んでいたこともYouTubeなどをみて、⾃

分たちで何とかするようになりました。サバイバルと

⾔ったら⼤げさかもしれないけど、⽣きていく⼒は⾼

まったと思います。
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徒歩圏内にスーパー、郵便局、銀⾏、駅、病院あるの

で利便性がいいと感じています。私の住まいは、家が

密集していなく、近所とはほどよい距離感がありま

す。ご近所の⽅から『若い⽅が来てくれて嬉しい』っ

と声をかけてもらえました。 そして、野菜が届く事

もあります。家庭菜園を初めてからは、野菜をあげた

り、もらったりの交流をしています。

実際に住んでみて
   いかがですか？


